
ПРОТОКОЛ
заседания Президиума (очно-дистанционная форма)

Общероссийской общественной организации
«Федерация рыболовного спорта России» № 100

г. Москва, Головинское ш., 1                                                                      15 мая 2024 г.

Заседание проведено с использованием электронных средств связи (платформа 
ZOOM), в соответствии с п. 5.8.2 Устава  
Начало заседания – 17.10 окончание – 19.00

Всего членов Президиума 12 человек и Президент
Присутствовали: 
1.  Жуков А.В.
2. Зеленов А.Н.
3. Козырь А.Г.
4. Колесников А.В.
5. Колыбельский Д.С.
6. Радзишевский С.Э.
7. Светлицкий С. А.
8.  Титов С.В.
9.  Чиняков И.К.

Кворум   при начале заседания 8 человек, заседание Президиума правомочно.

В  отсутствие  Президента  Федерации  в  качестве  председательствующего  предложена
кандидатура Колыбельского Д.С.

Голосовали: «За» – 8 голосов 
«Против» – нет
«Воздержался» –  нет
Решение принято.
Кворум для голосования есть (8 голосов).

Председательствующим избран Колыбельский Д.С.

Секретарь и ответственный за подсчет голосов, в соответствии с решением Президиума №
79 от 26.12.2024  Чиняков И.К.

Председательствующий  попросил  секретаря  озвучить  проект  повестки  дня.  Повестка
предложена в следующей редакции:

1. Об обращении ФРС Ивановской области по итогам проведения Кубка России 2024 г. по
ловле на мормышку со льда. Заключение и рекомендации Экспертной группы.
2.  Об  обращении  ФРС  Ивановской  области  по  дисквалификации  их  спортсмена
Колесникова Д.М.
3.  Об  итогах  рассмотрения  материалов  комиссии  С.А.  Светлицкого  по  судейству
соревнований на кубок Республики Адыгея 2023г. спортивным судьей Кореневым А.А.
Заключение и рекомендации президиума Всероссийской коллегии судей.
4.  Об  обращении  спортсмена  Ильина  Е.В.  по  судейству  соревнований  в  Псковской
области. Заключение и рекомендации президиума Всероссийской коллегии судей.
5.  О выделении средств на медали на многоэтапные Кубки  России - на все этапы.
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6. О выделении компенсационных средств для проведения 2го этапа Кубка России по 
ловле спиннингом с берега.
7. О перспективах разделения спортивной дисциплины «ловля спиннингом с берега» на
три дисциплины, разработка и подача пакета документов в Минспорта России.
8. О договорах с тренерами ФРСР, заключенных по поручению президиума ФРСР. 
9.  О  мотивировке  решения  Президиума  ФРСР об  отказе  в  согласовании  спортивному
судье  Хахонину  Н.Ю.  на  присвоение  ССВК.
10.  О  ходатайствах  на  присвоение  спортивного  звания   «мастер  спорта  России»
спортсменам 
ИГУМНОВУ А. В. – ХМАО
МАНУРОВУ Ф. Р. – ХМАО
КАЛАШНИКОВУ Н.А. – Московская область
11. Финансовый отчет по бюджету 2023 года.
12. О предоставлении дирекцией нормативного документа по расходованию средств 
ЕРАИ (решение Президиума №91 от 29.03.2024г (вопрос 2 повестки).
13. О бюджете 2024 года.
14.  О  финансировании  детско-юношеского  спорта.  О  выплате  призовых  средств
участникам Первенства России по ловле на мормышку со льда и по ловле поплавочной
удочкой 2023 года. О компенсации расходов участников.
15. Отчет ФРСР в Минспорта РФ о деятельности в 2023 году. (повторно)

Радзишевский  С.Э.  предложил изменить  очередность  рассмотрения  вопросов  повестки
дня, вынеся в начало заседания вопросы бюджета ФРСР. Его поддержал Жуков А.В.

Голосовали:
Голосовали: «За» – 8 голосов 
«Против» – нет
«Воздержался» –  нет
Решение принято.
Кворум для голосования есть (8 голосов).

Повестка принята в следующей редакции:

1. Финансовый отчет по бюджету 2023 года.
2. О предоставлении дирекцией нормативного документа по расходованию средств ЕРАИ 
(решение Президиума №91 от 29.03.2024г (вопрос 2 повестки).
3. О бюджете 2024 года.
4.  О  финансировании  детско-юношеского  спорта.  О  выплате  призовых  средств
участникам Первенства России по ловле на мормышку со льда и по ловле поплавочной
удочкой 2023 года. О компенсации расходов участников.
5.  О  ходатайствах  на  присвоение  спортивного  звания   «мастер  спорта  России»
спортсменам 
ИГУМНОВУ А. В. – ХМАО
МАНУРОВУ Ф. Р. – ХМАО
КАЛАШНИКОВУ Н.А. – Московская область
6. Об обращении ФРС Ивановской области по итогам проведения Кубка России 2024 г. по
ловле на мормышку со льда. Заключение и рекомендации Экспертной группы.
7.  Об  обращении  ФРС  Ивановской  области  по  дисквалификации  их  спортсмена
Колесникова Д.М.
8.  Об  итогах  рассмотрения  материалов  комиссии  С.А.  Светлицкого  по  судейству
соревнований на кубок Республики Адыгея 2023г. спортивным судьей Кореневым А.А.
Заключение и рекомендации президиума Всероссийской коллегии судей.
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9.  Об  обращении  спортсмена  Ильина  Е.В.  по  судейству  соревнований  в  Псковской
области. Заключение и рекомендации президиума Всероссийской коллегии судей.
10.  О выделении средств на медали на многоэтапные Кубки  России - на все этапы.
11. О выделении компенсационных средств для проведения 2го этапа Кубка России по 
ловле спиннингом с берега.
12. О перспективах разделения спортивной дисциплины «ловля спиннингом с берега» на
три дисциплины, разработка и подача пакета документов в Минспорта России.
13. О договорах с тренерами ФРСР, заключенных по поручению президиума ФРСР. 
14.  О мотивировке решения Президиума ФРСР об отказе в согласовании спортивному
судье  Хахонину  Н.Ю.  на  присвоение  ССВК.
15. Отчет ФРСР в Минспорта РФ о деятельности в 2023 году. (повторно)

          По первому вопросу:  Финансовый отчет по бюджету 2023 года.

Слушали: Радзишевского С.Э., который обратил внимание коллег на то, что финансового
отчета по бюджету 2023 года, который президиум запрашивал от Президента ФРСР своим
решением от 29.12.2023г., до сих пор не предоставлено.
Титов С.В. подчеркнул, что тот отчет, который Президент ФРСР выложил в телеграм-
каналах и разослал членам Президиума, не показателен и не информативен.
Чиняков И.К. пояснил, что тот отчет, который предоставлен, представляет собой копию
отчета в налоговую инспекцию по установленной форме, и его должны проанализировать
специалисты по финансам.
Титов С.В. пояснил, что это не отчет, а бухгалтерский баланс.
Радзишевский С.Э. резюмировал, что Президента ФРСР снова нет на заседании, также нет
недавно назначенного И.О. исполнительного директора, тем более, что Президент до сих
пор не представил Президиуму И.О. исполнительного директора. Он настаивает на том,
чтобы  продолжалась  видеозапись  заседания,  на  котором  Президиум  снова  требует  от
Президента  предоставить  подробный финансовый отчет  по исполнению бюджета  2023
года,  чтобы это видели все  члены ФРСР,  что Президент вновь  не  исполняет  решение
Президиума, Президиум не имеет достоверной картины состояния финансовых средств
ФРСР,  соответственно,  не  имеет  возможности  полноценно  исполнять  задачи,
возложенные на Президиум отчетно-выборной Конференцией 2022 года.
Жуков А.В.  поддержал Радзишевского С.Э.,  но  считает,  что  одной констатации факта
недостаточно, надо искать пути исправления ситуации. 
Радзишевский С.Э. ответил, что одним из путей исправления ситуации может быть созыв
внеочередной конференции.
Светлицкий С.А. отметил, что президиум неоднократно принимал решения по данному
вопросу,  ставил  сроки  исполнения,  но  решения  Президиума  по  предоставлению
финансового отчета Президентом игнорировались.
Чиняков И.К. отметил, что впервые запрос о предоставлении выписки со счетов ФРСР о
движении финансовых средств был сделан на заседании Президиума 26.12.2023г.
Титов С.В. отметил, что в соответствии с решениями 2023 года проект расходной части
бюджета должен был быть сформирован еще в сентябре-октябре 2023г. Предложения по
расходной части бюджета от Экспертных групп были получены. 
Жуков А.В. предложил сейчас решить вопросы повестки, не связанные с финансами и на
этом закончить заседание.
Колесников  А.В.  задал  вопрос:  есть  ли  у  Президиума  механизм  воздействия  на
Президента  в  части  исполнения  решений  Президиума?  Что  нам  остается  делать?
Обращаться в суд, писать в различные инстанции? Или спокойно смотреть, как Президент
не  исполняет  решения  Президиума,  разваливает  рыболовный спорт.  Уже понятно,  что
Президент пытается опорочить Президиум перед спортсменами Федерации, манипулируя
мнениями некоторых членов ФРСР. Какие конкретные действия мы можем предпринять?
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Радзишевский  С.Э.  предложил  три  пути  решения  проблемы:  обращение  в  судебные
органы, созыв внеочередной конференции, обращение в Минспорта России.
Жуков  А.В.  предложил  четвертый  способ:  создание  новой  федерации  рыболовного
спорта.
Светлицкий С.А. усомнился в целесообразности выхода, предложенного Жуковым А.В.
Жуков А.В. ответил, что сейчас Президиум фактически, не имеет возможности нормально
функционировать в соответствии с Уставом.
Светлицкий  С.А.  отметил,  что  в  данном  случае  новая  федерация  не  будет  имеет
аккредитации,  и  соответственно,  ее  члены  также  не  смогут  имеет  региональной
аккредитации и проводить официальные соревнования.
Титов С.В. предположил, что при продолжении деятельности ФРСР в таком же ключе, она
также может быть лишена аккредитации в связи с многочисленными нарушениями.
Колесников А.В. отметил, что членов Президиума общественность избрала для развития и
управления рыболовным спортом. В связи с этим необходимо не обсуждать хорош или
плох  Президент  ФРСР  Комиссаров  А.Г.,  а  предпринимать  конкретные  шаги  по
исправлению ситуации. 
Титов  С.В.  предложил обратиться  в  Минюст  за  рекомендациями,  что  делать  в  нашей
ситуации.
Радзишевский С.Э.  ответил,  что  в  этом случае  Федерацию сразу  закроют,  так  как  мы
ходим на грани закрытия.
Колесников  А.В.  попросил  еще  раз  проанализировать  все  возможные  пути  выхода  из
создавшейся ситуации. Если мы хотим, чтобы все развалилось, то можно и не собираться
и ничего не делать,  раз наши решения остаются неисполненными. Но если мы хотим,
чтобы  не  дать  погибнуть  рыболовному  спорту,  которому  большинство  из  членов
президиума отдали более десятка лет свой жизни,  то надо предпринимать конкретные
действия, которые приведут к конкретному результату, которого мы хотим добиться.
Радзишевский  С.Э.  высказал  пожелание,  чтобы  ФРСР  и  все  ее  органы  полноценно
работали и выполняли свое предназначение.
Колесников  А.В.  отметил,  что  одним  из  реальных  путей  решения  может  быть  созыв
внеочередной конференции, чтобы переизбрать органы управления.  Вторым вариантом
является создание новой федерации. На сегодня он видит только два этих решения, так
как  остальные  являются  лишь  средствами,  но  не  целями.  Учитывая  опыт  прошлой
внеочередной  конференции,  когда  часть  руководителей  региональных  ФРС  была
«совращена  сладкими  речами  Президента»  и  выдала  ему  и  его  сторонникам  много
доверенностей, можно попасть в аналогичную ситуацию, когда будут потрачены средства,
силы и время, но конференция ничего не сможет решить. В таком случае, он склоняется
ко второму варианту – созданию новой федерации. В любом случае, надо предпринимать
конкретные шаги к спасению рыболовного спорта, так как, по его мнению, все то, что
делает сейчас Президент, ведет к тому, что все, наработанное годами, может очень скоро
рухнуть. 
Чиняков И.К. напомнил, что прозвучало еще одно предложение – обратиться в суд по
неисполнению решений Президиума Президентом ФРСР.
Светлицкий С.А. задал вопрос, кто конкретно будет этим заниматься? 
Жуков А.В. также выразил сомнение в целесообразности такого пути.
Колесников А.В. предложил решить сначала, чего мы хотим?
Чиняков И.К. – чтобы не умер рыболовный спорт.
Колесников А.В. предположил, что все члены президиума понимают, что с нынешним
Президентом  развал  рыболовного  спорта  неизбежен.  Из  названных  двух  путей  более
реалистичен второй – создание новой федерации.
Жуков  А,В.  предложил  третий  вариант.  При  конфликте  законодательной  и
исполнительной власти нужно чтобы одна из них ушла в отставку.
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Радзишевский  С.Э.  сказал,  что  сам  готов  уйти  в  любой  момент,  но  его  избрало
рыболовного сообщество для того, чтобы он не допускал развала рыболовного спорта в
том числе. 
Чиняков И.К. задал вопрос Жукову А.В.,  считает ли он,  что Президиум работает не в
соответствии с Уставом?
Жуков  А.В.  ответил,  что  по  Уставу,  но  у  нас  нет  коммуникации  и  взаимодействия  с
исполнительной властью.
Колесников  А.В.  возразил,  что  надо  говорить  не  об  отсутствии  коммуникации  или
конфликта,  а  о  том,  что  происходит  глобальное,  циничное  неисполнение  своих
обязанностей исполнительной властью в лице единоличного исполнительного органа -
Президента  ФРСР  Комиссарова  А.Г.  На  многих  заседаниях  Президиума  вместо
Президента присутствовал Ульянов В.В., пока его не допек Президент, и он не ушел с
работы.  Это  просто  нежелание  исполнять  свои  обязанности  Президентом  ФРСР,   это
саботаж  с  его  стороны.  Он  считает,  что  если  конференция  будет,  то  она  должна
переизбирать все органы. Конфликта никакого нет, просто Президента не устраивает этот
состав  Президиума,  его  устроит  только  тот  Президиум,  который  будет  исполнять  его
указания. Но это в корне неправильно, так как Президиум является вышестоящим органом
по  отношению  к  Президенту.  Но  у  нас  общественная  организация  с  коллегиальным
принципом  управления.  Почему  руководитель  коммерческой  организации  решил,  что
федерация - это его частная контора?
Козырь А.Г. спросил, что не исполняется Президентом, кроме финансового отчета? Все
соревнования  проводятся,  спортсмены  готовятся,  выступают,  текущая  работа  ведется.
Обращение в Минспорта РФ может привести к отзыву аккредитации. Надо пригласить
Комиссарова А.Г на наше заседание, чтобы лично ему задать все вопросы. 
Колесников А.В. ответил, что присутствовать на заседаниях президиума – это обязанность
действующего Президента.
Чиняков И.К. прочитал свежее сообщение Комиссарова А.Г. в чате Президиума: «только
вышел с совещания, коллеги, приношу извинения». 
Колесников А.В. предположил, что неявка на заседания Президиума является рецидивом.
Светлицкий С.А. задал вопрос, почему Президент не подключается?
Чиняков  И.К.  предположил,  что  с  тех  пор,  как  было  принято  решение  выкладывать
видеозапись заседаний Президиума в общий доступ, это стало рецидивом.
Титов  С.В.  пояснил  Козырю  А.Г,  что  в  настоящее  время  вся  деятельность  ФРСР
осуществляется на околозаконном уровне. Любая трата денег ФРСР без утвержденного
бюджета является финансовым нарушением, будь то выплата зарплаты, оплата аренды
или иные платежи за соревнования. И в случае проверки у ФРСР могут быть серьезные
проблемы,  вплоть  до  закрытия.  Сейчас  неправомерно  проводить  любые  финансовые
операции ФРСР. Все, что мы делаем, находится за гранью закона. Он не знает, почему на
заседаниях  не  появляется  Президент,  почему  он  игнорирует  наши  решения.  Но  если
Президиум не будет работать, не будут работать ЭГ, то ни одно соревнование не будет
проводиться. То, что мы проводим сейчас соревнования- это хорошо, но то, что мы не
сдали вовремя отчет в Минспорта России- это серьезное основание для приостановления
аккредитации. А не сдали отчет лишь потому, что  отчет не утвердил Президиум, и, как
говорит  Президент,  что  это  мы  саботируем  работу,  хотя  ему  было  сказано,  что  для
утверждения общего отчета мы должны увидеть финансовый отчет за прошедший год. А
он до сих пор не предоставлен.
Чиняков И.К. пояснил, что речь идет об общем отчете о деятельности ФРСР за 2023 год, в
котором финансы являются лишь одним из разделов этого отчета.
Титов С.В. ответил, что мы не можем поставить свою подпись под тем, чего мы не видели.
Президиум не имеет сведений о том, сколько у ФРСР счетов, в каких банках, сколько там
средств и что с ними происходит. 
Колыбельский Д.С. задал вопрос: какие имеются  конкретные предложения ?
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Титов  С.В.  предложил  обратиться  в  Минюст  за  разъяснениями,  что  делать  в  этой
ситуации.
Колыбельский Д.С. пояснил, что задача Президиума и Президента состоит в том, чтобы
поддерживать функционирование рыболовного спорта в рамках, определенных Уставом и
нормативными документами Минспорта. Он готов поддержать проведение внеочередной
отчетно-выборной  конференции,  но  при  любом  ходе  событий  не  должны  страдать
спортсмены-рыболовы.  Структура,  которая  создавалась  годами,  не  должна  быть
разрушена.  На  местах  работают рыболовы-спортсмены,  которые  создают базовость  на
местах,  на  которой  все  основано.  Предложил  на  следующем заседании  собраться  для
решения  вопроса  о  созыве  внеочередной  конференции.  Для  этого  надо  официально
известить  всех  членов  Президиума  и  Президента.  Сейчас  мы  занимаемся  только
разговорами, но в создавшейся ситуации мы не создаем ничего нового. Это надо менять
или жить с этим дальше.
Жуков А.В. поддержал Колыбельского Д.С. в том, что также не видит смысла работать
для того, чтобы принятые решения не исполнялись теми, кого они касаются. 
Колыбельский  Д.С.  предложил  рассмотреть  вопрос  о  целесообразности  дальнейшей
работы в ситуации отсутствия нормального взаимодействия Президиума и Президента.
Президент  не  исполняет  решения  Президиума,  принимает  решения  и  производит
назначения  без  консультаций  и  уведомления  Президиума.  Президиум  не  имеет
возможности самому реализовывать принятые решения, все это ведет к хаосу, и работа
стоит на месте. Этот Президиум и действующий Президент никогда не договорятся между
собой. И мы  можем либо жить в таком формате еще 2 года до очередной конференции
или что-то делать сейчас. На предыдущей внеочередной конференции многие делегаты
высказывали пожелание Президенту и Президиуму договориться и совместно работать.
Сейчас  мы  видим,  что  совместной  работы  не  получается.  Делегатам  будущей
конференции надо пояснить, что Президиум работает, Президент живет своей жизнью.
Предлагаем отстранить Президента, отстранить Президиум и избрать все органы в полном
составе. Возможно, обращение в Минюст приведет к самым непоправимым последствиям.
Козырь А.Г. поддержал это мнение и отметил, что спортсмены и региональные федерации
не должны пострадать. 
Колыбельский  Д.С.  предложил  подготовить  кандидатов  на  должности  Президента  и
членов  Президиума  на  предстоящей  конференции,  чтобы  вторым  вопросом  этой
конференции после отставки действующих органов избрать новые.
Жуков А.В. задал вопрос, хорош ли путь создания новой федерации?
Колыбельский  Д.С.  пояснил,  что  он  считает,  что  это  хороший путь,  но  он  потребует
длительного  времени,   и  такой  путь  в  какой-то  мере  приведет  к  разрушению
существующей федерации, которой многие отдали большую часть своей жизни, и что он
не готов на него пойти. Этот вопрос возможен для обсуждения, но решаться он должен
большинством голосов. 
Колесников А.В. предупредил, что надо быть готовым к тому, что если даже конференция
состоится,  и  будет  избран  новый  президент,  то  действующий  президент  может  не
признать ее итогов и переведет ситуацию в фарс. Начнет судиться, и надо быть готовыми
к такому развитию событий.  Сам считает,  что  должен быть  принцип конкурентности,
чтобы было из чего выбирать.
Козырь  А.Г.  задал  вопрос,  может  ли  новая  федерация  проводить  официальные
соревнования?
Колесников  А.В.  ответил,  что  новая  федерация,  не  будучи  аккредитованной,  сможет
проводить  только  неофициальные  соревнования.  Но  никто  не  мешает  спортсменам
участвовать в официальных и в неофициальных соревнованиях.  Например,  в карповом
спорте  помимо  официальных  соревнований  проводится  большое  количество
неофициальных, и участников там столько же, сколько и на официальных.
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Жуков А.В. предложил выйти из официального спорта и таким образом, развиваться по
внутренним решениям федерации. 
С  ним  не  согласился  Колесников  А.В.,  сказав,  что  это  значило  бы  лишить  всех
спортсменов возможности получения спортивных разрядов и званий. 
Жуков А.В. сказал, что система разрядов и званий при этом варианте сохранится, просто
печать в книжках будет не Минспорта, а Федерации России.
Чиняков  И.К.  обратил  внимание  на  то,  что  при  всей  важности,  поднятые  вопросы не
входят в повестку дня, в которой остается много нерешенных вопросов.
Титов  С.В.  предложил  на  следующем  заседании  Президиума  обсудить  вопрос  созыва
внеочередной конференции. 
Чиняков  И.К.  зачитал  пункт  Устава  ФРСР  о  возможных  путях  созыва  внеочередной
конференции.
Колесников А.В. предложил рассмотреть на следующем заседании возможность созыва
внеочередной конференции с указанием причин ее созыва.

На голосование поставлена формулировка:

На  следующее  заседание  Президиума  с  оформлением  приглашения  всем  членам
Президиума  и  Президенту  вынести  вопрос  о  рассмотрении  возможности  созыва
внеочередной  конференции,  ввиду  того,  что  по  мнению  Президиума,  работа
исполнительных органов Федерации, включая Президента, не соответствует требованием
Устава,  в  частности,  не  выполнены  решения  Президиума  или  без  согласования  с
Президиумом  приняты  решения,  которые  должны  согласовываться  с  Президиумом
(перечень следует):

1)  Не  исполнено  решение  Президиума  №  61  от  24.08.2023г.  о  порядке  выдвижения
кандидатов на награждение юбилейной медалью Минспорта России и № 62 от 27. августа
о направлении списка, утвержденного Президиумом, в Минспорта России.
2)  С  опозданием  на  3  дня  уже  после  проведения  соревнований  подписан  протокол
решения № 80 от 11.01.2024   о назначении инспектора на Чемпионат России по ловле на
блесну со льда. Фактически, инспектор не мог приступить к своим обязанностям во время
соревнований.
3)  Не  исполнено  решение  президиума  №  77  от  16.12.2023г.  в  части  выплаты
вознаграждения Чинякову  И.К. 
4)  Не исполнено решение президиума № 79 от 26.12.2023 г.  о предоставлении членам
президиума  выписки по банковским счетам ФРСР (срок был назначен до 20.01.2024).
5) Не представлен проект бюджета на 2024г  
6)  Не  исполнено решение  президиума №92 от  03.04.2024г.  о  выплате  вознаграждения
инспектору чемпионата Нижегородской области Чинякову И.К.
7)  В  проекте  ЕКП  2024г.  ,  утвержденном  Президиумом  №  66  от  29.09.2023г.,
отсутствовала  первая  часть   (физкультурно-массовые  мероприятия),  в  соответствии  с
которой  анонсировано  проведение  фестиваля  «Семейная  рыбалка».  Если  дополнения
были внесены , они не согласовывались с Президиумом.
8)  Второй  год  подряд  нарушаются  сроки  подписания  и  публикации  регламента
всероссийских  соревнований  по  ловле  карпа  «На  призы  губернатора  Краснодарского
края»
9) Президентом ФРСР  безосновательно предложено расторгнуть договоры со старшими
тренерами Крючковым А.В. и Казанцевым С.Н., а также с главным тренером Чиняковым
И.К.,  заключенные  в  соответствии  с  решением  Президиума  от  20  01.2024  г.  №  82  о
заключении договоров с тренерами сборных команд России, и решением  №  88  от 01.03.
2024г. Зарплата по договорам не выплачена за март и апрель 2024г.
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10)  Президентом  ФРСР  издан  приказ  №  11  от  02.05.2024г.о  проведении  аудиторской
проверки, назначение которой является, согласно п.5.7.9. Устава ФРСР исключительной
компетенцией конференции.

Голосовали: «За» – 9 голосов 
«Против» – нет
«Воздержался» –  нет
Решение принято.
Кворум для голосования есть (9 голосов).

 Решили: На следующее заседание Президиума с оформлением приглашения всем членам
Президиума  и  Президенту  вынести  вопрос  о  рассмотрении  возможности  созыва
внеочередной  конференции,  ввиду  того,  что  по  мнению  Президиума,  работа
исполнительных органов Федерации, включая Президента, не соответствует требованием
Устава  в  частности,  не  выполнены  решения  Президиума  или  без  согласования  с
Президиумом  приняты  решения,  которые  должны  согласовываться  с  Президиумом
(перечень следует).

Данное решение принято по итогам обсуждения первых трех взаимосвязанных вопросов
повестки.

       По четвертому вопросу: О финансировании детско-юношеского спорта. О выплате
призовых средств участникам Первенства России по ловле на мормышку со льда и по
ловле поплавочной удочкой 2023 года. О компенсации расходов участников.

Слушали: Титова С.В., который пояснил, что некоторые участники Первенств России (по
ловле на мормышку со льда и по ловле поплавочной удочкой) 2023 года не получили ни
призовых денег, ни компенсации за понесенные расходы, которые были утверждены ранее
в  бюджете  ФРСР и отдельными решениями Президиума.  В то  же время претензии за
несостоявшиеся выплаты эти участники предъявляют в соцсетях Президиуму. Ранее, по
словам бывшего  исполнительного  директора,  не  выплачена  компенсация  лишь двоим-
троим участникам, которые не предоставили отчетных документов. Предложил связаться
со всеми участниками Первенств России и опросить их,  получили ли они призовые и
компенсационные финансовые средства.
Уточняющие вопросы задали Светлицкий .А. и Козырь А.Г.
Титов  С.В.  пояснил,  что  эта  информация  взята  из  чата  мессенджера,  в  котором
присутствуют все участники Первенств России.
Козырь А.Г.  предложил задать вопрос ФРС Нижегородской области,  все ли участники
этого первенства получили компенсационные деньги?
Колесников А.В. задал вопрос, куда ушли эти средства, так как всем было сказано, что все
средства были израсходованы.
Титов  С.В.  пояснил,  что  не  получил  компенсацию  спортсмен  Агафонов.,  который
передавал отчетные документы организаторам из  ФРС Нижегородской области.  Также
предложил выяснить,  кто  не  получил компенсацию и  выплатить  ее,  закрыв все  долги
Федерации перед участниками.
Светлицкий  С,А.  предложил  создать  комиссию  под  руководством  члена  Президиума,
которая  связалась  бы  с  организаторами  Первенств  и  выяснила,  кто  из  участников  не
получил обещанной компенсации.
Титов С.В. ответил,  что предлагает почти то же самое,  но просить об этом напрямую
организаторов обоих первенств.
Радзишевский С.Э. задал вопрос, почему этим должен заниматься член Президиума, а не
штатные работники ФРСР? 
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Титов С.В. пояснил, что в нынешней ситуации смены исполнительного директора этот
вопрос более качественно решат сами организаторы Первенств.
Светлицкий С.А. предложил голосовать за его предложение – назначить комиссию под
руководством члена Президиума, незаинтересованного человека.
Чиняков  И.К.  отметил,  что  с  этим  предложением  надо  предлагать  конкретную
кандидатуру руководителя этой комиссии.

На альтернативное голосование поставлено два предложения:

1.  Назначить  члена  президиума,  ответственного  за  создание  комиссии  по  выяснению
задолженности от Федерации к участникам Первенств России.
2.  Обратиться  от  Президиума  к  организаторам  Первенств  России  для  выяснения
задолженности от Федерации к участникам Первенств России.

Голосовали:
За первое предложение – 4 голоса 
За второе предложение – 4 голоса
Кворум для голосования есть (8 голосов).

Решили: В связи с тем, что председательствующий (Колыбельский Д.С.)  голосовал за
первое  предложение,  и  его  голос  при  равенстве  считается  превалирующим,  назначить
члена президиума, ответственного за создание комиссии по выяснению задолженности от
Федерации к участникам Первенств России.

Предложена кандидатура Светлицкого С.А. на должность руководителя комиссии.
Голосовали: «За» – 7 голосов 
«Против» – нет
«Воздержался» – 1 голос
Решение принято.
Кворум для голосования есть (8 голосов).

Решили: Руководителем комиссии назначить Светлицкого С.А.

           По пятому вопросу:  О ходатайствах региональных федераций на присвоение
спортивного звания  «мастер спорта России» спортсменам.

Слушали:  Чинякова И.К., который передал информацию от дирекции ФРСР о том, что
данные  региональные  федерации,  без  предварительных  консультаций  самостоятельно
оформили  все  представления,  в  которых  допустили  ошибки.  В  связи  с  этим,  для
сокращения сроков переоформления представлений, рекомендовано сейчас не согласовать
решением Президиума, затем отправить в Минспорта России, которое отправит их сразу
же  обратно  в  регионы.  В  противном  случае  они  будут  отправлены  в  регионы
Министерством  через  несколько  месяцев,  при  выявлении  ошибок  сотрудниками
Минспорта  России.  В  таком  случае  срок  присвоения  звания  «мастер  спорта  России»
названным спортсменам будет существенно увеличен.

Голосовали: «За» – 8 голосов 
«Против» – нет
«Воздержался» –  нет
Решение принято.
Кворум для голосования есть (8 голосов).
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